

Mundial Sub-20 en Talca :

Diputado Jorge Guzmán valoró tarifas preferenciales para personas mayores y en situación de discapacidad

El parlamentario destacó que se haya considerado su propuesta de entradas rebajadas para personas mayores y en situación de discapacidad e hizo un llamado a los maulinos a sumarse como voluntarios, ya que Talca es la sede con menos inscritos.

<Durante la Comisión de Deportes de la Cámara de Diputados, las autoridades del Ministerio del Deporte dieron a conocer los avances para la realización del próximo Mundial de Fútbol Sub-20 en nuestro país, que se llevará a cabo este año entre el 27 de septiembre y el 19 de octubre, en las sedes de Santiago, Valparaíso, Rancagua y Talca.

El presidente de la comisión, el diputado Jorge Guzmán (Evópoli), valoró que haya sido considerada

su propuesta para que las personas mayores y en situación de discapacidad puedan acceder a tarifas preferenciales en el valor de las entradas. Asimismo, destacó el avance en los recintos, que tendrán un estándar categoría B de la FIFA, y que es primordial preservar el legado de esta infraestructura para seguir recibiendo competencias deportivas de nivel internacional.

"Nuestro país va a ser sede del próximo Mundial Sub-20, y una de las sedes va a ser justamente la ciudad de Talca. Por eso, valoramos que la Comisión Organizadora del Mundial Sub-20 de la FIFA aceptara nuestra propuesta de tener tarifas rebajadas para las personas mayores y personas en situación de

discapacidad. Nosotros creemos que este mundial debe estar lleno de inclusión, lleno de deporte y lleno de oportunidades de poder disfrutar del fútbol y hacerlo en familia, donde todos se sientan incluidos", afirmó el diputado Jorge Guzmán.

Por otra parte, el parlamentario del Maule hizo un llamado a los maulinos y maulinas que deseen ser parte de esta cita mundial a inscribirse como voluntarios. Entre todas las sedes, Talca posee la menor cantidad de voluntarios registrados, por lo que aún pueden sumarse en la página volunteer.fifa.com. También, recordó a los interesados que quieren asistir a los partidos a adquirir entradas en la página oficial de la FIFA o en ticketplus.cl.



A la fecha, se han concretado inversiones por más de 13 mil millones de

pesos en infraestructura, con especial preocupación en que estos espacios pue-

dan ser utilizados más allá del fútbol, beneficiando a toda la comunidad.